



JAPANISCHE SCHULE IN ZÜRICH

希 望

チューリッヒ日本人学校  
学校だより

令和5年6月2日

第4号

## 晴天の下、日本人学校運動会実施！！

5月27日（土）、雲一つない青空の下、日本人学校運動会がウスター市陸上競技場で開催されました。4年ぶりにコロナ禍の前の日程に戻し、昼食をはさみ全日開催としました。全ての競技に一生懸命取り組む子供たちの姿が本当にすばらしかったです。特に「THE・ソーラン」では、全日校の児童生徒の心のこもった団結した姿が見事に披露され、見ている方々にも感動していただけたのではないかと思います。

なぜ子供たちの心のこもった演技が披露できたのかを考えてみました、この運動会に向けて子供たちが一番練習に時間を費やしたのが「THE・ソーラン」です。音楽が鳴り始めると、自然に体が動き始めるほど練習してきました。1回通してやるとかなり体力を使いますが、それでも「もう1回練習したい」という声子供たちの方から出ていました。だからこそ、その成果を皆さんに見てほしいという気持ちがこもった演技になったのではないかと思います。何でもそうだと思いますが、一生懸命取り組めば取り組むほど、その成果は必ず出るものだと思います。たった3分30秒のために、何日も練習してきた子供たちへの惜しみない拍手、本当にありがとうございました。

最後になりましたが、この運動会に御出席いただいた御来賓の皆様、また、準備や片付けをお手伝いいただいたボランティアや保護者の皆様、本当にありがとうございました。皆様のお力添えがなければこのようなすばらしい運動会は実施できなかったと思います。今後とも、日本人学校に対しまして御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

（文責 校長）



どっこいしょーどっこいしょ！  
ソーランソーラン！

# がんばった！楽しかった！大運動会

ぼくは、運動会で綱引きとパン食い競走と「探し物はどこ」に出場しました。パン食い競走では1発でとれました。うれしかったです。綱引きでは負けてくやしかったです。次は勝ちたいです。

全力でがんばりました。いろいろな競技に出るのでちょっぴりつかれました。

小学部3年 HPでは名前を掲載しません



印象に残ったプログラムは綱引きです。1回戦は少し苦戦したけれど、後半、白組のみんなの息が合い、勝てました。2回戦目も勝てました。綱引きは得点種目だったのでとてもうれしかったです。

ソーランぶしでは、たくさん練習をつみ重ねました。今までの中で一番よい出来でした。6年生になったら日本の学校でまたおどります。その時は、今回の練習を活かしたいです。

小学部4年 HPでは名前を掲載しません

ぼくは、スイスに来て、運動会に初めて参加しました。日本での運動会では、学年の代表にならないとできなかつたことがあったけれど、スイスでの運動会では、いろいろな競技に出たり、手伝いがあったりして自分の出番が多くありました。自分が日本でやってみたいと思っていたことに挑戦できたことが一番よかったです。

忙しかったけれど、その分運動会を楽しめたと思います。

小学部5年 HPでは名前を掲載しません



僕は、チューリッヒ日本人学校に来て初めての運動会を経験しました。僕は赤組だったのですが、残念ながら負けてしまいました。しかし、それでもみんなで団結し合い、精一杯頑張ることができたと思います。また、何よりも運動会を楽しむことができました。

来年は自分にとって中学校最後の運動会になります。楽しむということを第一の目標にして、良い思い出になるような運動会にしたいと思います。

中学部2年 HPでは名前を掲載しません



感動をもう一度



運動会 BEST SHOT !





応援をありがとうございました

